
RESOLUCIONES  DEL CONSEJO DIRECTIVO 
DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA 

EN ELECTRICIDAD Y COMPUTACIÓN (FIEC) 
REUNIDO EL  07 DE ABRIL  DEL 2008 

 
 
En la ciudad de Guayaquil, Campus Gustavo Galindo V. de la ESPOL,  en la Sala del  
Consejo Directivo de la FIEC  se reúnen el día  07  de Abril  del 2008 los siguientes 
miembros: Ing. Gustavo BERMÚDEZ F., Decano de la Facultad y  quien preside; Ing. 
Hólger CEVALLOS U., Sub-Decano de la FIEC,  Ing.  Otto ALVARADO,  Ing. Fernando 
VÁSQUEZ V.,    Ana Teresa TAPIA R., Ing. César MARTIN M., Sr. Jorge YÁNEZ R. y la 
Srta. Estefanía MANTILLA C.,  Representantes Estudiantiles.  
 
 
Actúa como Secretaria la Lcda. Gisella CORREA M.,  quien constata el quórum, e indica  el 
Orden del Día: 
 
 
1. PLANIFICACIÓN ACADÉMICA ACTUALIZADA DE LA LSI PARA EL III T. 2007/2008. 
2. CONVALIDACIONES DE MATERIAS Y/O 
  REVALIDACIONES DE TÍTULOS 
3. INFORME DE LABORES 
4. VARIOS 
5.   APROBACIÓN DE RESOLUCIONES DEL CONSEJO DIRECTIVO REUNIDOS EL 06 
Y 25 DE FEBRERO/2008 
6.   APROBACIÓN DE LA CONSULTA REALIZADA A LOS MIEMBROS DEL CONSEJO 
DIRECTIVO EL 26 MARZO/2008 (COORDINADOR ABET PARA LA CARRERA DE ING. EN 
COMPUTACIÓN. DRA. KATHERINE CHILUIZA G.) 
 
 
 

1. APROBACIÓN DE LA PLANIFICACIÓN ACADÉMICA ACTUALIZADA DE LA 

LSI PARA EL III T. 2007/2008 

  
Se conoce  la comunicación LIS-062-08, Marzo 26/2008 mediante la cual el Ing. Lenin FREIRE 
C., Coordinador de la LICENCIATURA EN SISTEMAS DE INFORMACIÓN, pone en 
consideración ante los miembros del Consejo Directivo de la FIEC, la PLANIFICACIÓN 
ACADÉMICA ACTUALIZADA, para el III T. 2007/2008. 
  
Luego de lo cual, se resuelve:  
 
 

RESOLUCIÓN 2008–102 

APROBAR LA PLANIFICACIÓN ACADÉMICA DE LA LSI ACTUALIZADA PARA EL III T. 
2007/2008, PRESENTADA POR EL SR. SUB-DECANO DE LA FACULTAD.  
 
 

2. CONVALIDACIONES DE MATERIAS Y / O 



      REVALIDACIONES DE TÍTULOS     

 

CONVALIDACIÓN DEL NIVEL 0 DE LA CARRERA DE LICENCIATURA EN 

REDES Y SISTEMAS OPERATIVOS PRESENTADA POR EL SR. VLADIMIR MARX 

RIVERA CHINGA 

 

Se analiza el oficio LICRED-370-2008  mediante el cual el Ing. Albert ESPINAL S.,  
Coordinador de la LICENCIATURA EN REDES Y SISTEMAS OPERATIVOS,  recomienda la 
CONVALIDACIÓN DEL NIVEL 0 de la carrera de LICENCIATURA EN REDES Y SISTEMAS 
OPERATIVOS del SR. VLADIMIR MARX RIVERA CHINGA;  luego de lo cual se resuelve:  
 

RESOLUCION 2008-103 

APROBAR LA ADMISIÓN DEL  SR.  VLADIMIR MARX RIVERA CHINGA,  A LA 
LICENCIATURA EN REDES Y SISTEMAS   OPERATIVOS,  TOMANDO EN 
CONSIDERACIÓN LA RECOMENDACIÓN DEL ING. ALBERT ESPINAL S., COORDINADOR 
DEL LICRED,  EN EL SENTIDO DE QUE APROBÓ EL NIVEL 0  / PRE-POLITÉCNICO EN LA 
CARRERA DE ANÁLISIS DE SOPORTE DE MICROCOMPUTADORES EN EL EDCOM /  
ESPOL,   APROBANDO MATEMÁTICAS DE NIVEL TECNÓLOGO.  
 
 
 

CONVALIDACIÓN DEL NIVEL 0 DE LA CARRERA DE LICENCIATURA EN 

REDES Y SISTEMAS OPERATIVOS PRESENTADA POR EL SR. MIGUEL ÁNGEL 

TERÁN MUÑIZ 

 

Se analiza el oficio LICRED-368-2008  mediante el cual el Ing. Albert ESPINAL S.,  
Coordinador de la LICENCIATURA EN REDES Y SISTEMAS OPERATIVOS,  recomienda la 
CONVALIDACIÓN DEL NIVEL 0 de la carrera de LICENCIATURA EN REDES Y SISTEMAS 
OPERATIVOS del SR. MIGUEL ÁNGEL TERÁN MUÑIZ;  luego de lo cual se resuelve:  
 

RESOLUCION 2008-104 

APROBAR LA ADMISIÓN DEL  SR.  MIGUEL ÁNGEL TERÁN MUÑIZ, A LA LICENCIATURA 
EN REDES Y SISTEMAS   OPERATIVOS,  TOMANDO EN CONSIDERACIÓN LA 
RECOMENDACIÓN DEL ING. ALBERT ESPINAL S., COORDINADOR DEL LICRED,  EN EL 
SENTIDO DE QUE APROBÓ EL NIVEL 0  / PRE-POLITÉCNICO EN LA CARRERA DE 
ANÁLISIS DE SISTEMAS EN LA  ESPOL,   APROBANDO MATEMÁTICAS DE NIVEL 
TECNÓLOGO.  
 
 
 

CONVALIDACIÓN DEL NIVEL 0 DE LA CARRERA DE LICENCIATURA EN 

REDES Y SISTEMAS OPERATIVOS PRESENTADA POR LA SRTA. IVONNE 

KERLLY EGUIGUREN MORENO 

 

Se analiza el oficio LICRED-372-2008  mediante el cual el Ing. Albert ESPINAL S.,  
Coordinador de la LICENCIATURA EN REDES Y SISTEMAS OPERATIVOS,  recomienda la 
CONVALIDACIÓN DEL NIVEL 0 de la carrera de LICENCIATURA EN REDES Y SISTEMAS 



OPERATIVOS de la SRTA. IVONNE KERLLY EGUIGUREN MORENO;  luego de lo cual se 
resuelve:  
 

RESOLUCION 2008-105 

APROBAR LA ADMISIÓN DE LA  SRTA.  IVONNE KERLLY EGUIGUREN MORENO, A LA 
LICENCIATURA EN REDES Y SISTEMAS   OPERATIVOS,  TOMANDO EN 
CONSIDERACIÓN LA RECOMENDACIÓN DEL ING. ALBERT ESPINAL S., COORDINADOR 
DEL LICRED,  EN EL SENTIDO DE QUE APROBÓ EL NIVEL 0  / PRE-POLITÉCNICO EN LA 
CARRERA DE ANÁLISIS DE SOPORTE DE MICROCOMPUTADORES EN EL EDCOM /  
ESPOL,   APROBANDO MATEMÁTICAS DE NIVEL TECNÓLOGO.  
 
 
  

3. INFORME DE LABORES      

 

INFORME DE LABORES  PRESENTADO POR EL ING. FABRICIO 

ECHEVERRÍA B.  DURANTE EL II T. 2007 / 2008  

 

RESOLUCION 2008-106 

SE TOMA CONOCIMIENTO DEL INFORME DE LABORES DE LAS ACTIVIDADES 
ACADÉMICAS DURANTE EL II TÉRMINO 2007 / 2008  PRESENTADO POR EL ING. 
FABRICIO ECHEVERRÍA B.  
 
 

INFORME DE LABORES  PRESENTADO POR EL DR. CRISTÓBAL MERA 

G.   DURANTE EL II T. 2007 / 2008  

 

RESOLUCION 2008-107 

SE TOMA CONOCIMIENTO DEL INFORME DE LABORES DE LAS ACTIVIDADES 
ACADÉMICAS Y POLITÉCNICAS DURANTE EL II TÉRMINO 2007 / 2008  
PRESENTADO POR EL DR. CRISTÓBAL MERA G.  
 
 

INFORME DE LABORES  PRESENTADO POR EL ING. FREDDY PINCAY P.  

DURANTE  EL  II T. 2007 / 2008  

 

RESOLUCION 2008-108 

SE TOMA CONOCIMIENTO DEL INFORME DE LABORES DE LAS ACTIVIDADES 
ACADÉMICAS DURANTE EL II TÉRMINO 2007 / 2008  PRESENTADO POR EL ING. 
FREDDY PINCAY P. 
 
 

INFORME DE LABORES  PRESENTADO POR EL ING. ALBERTO TAMA F.  

DURANTE EL II T. 2007 / 2008  



 

RESOLUCION 2008-109 

SE TOMA CONOCIMIENTO DEL INFORME DE LABORES DE LAS ACTIVIDADES 
ACADÉMICAS DURANTE EL II TÉRMINO 2007 / 2008  PRESENTADO POR EL ING. 
ALBERTO TAMA F. SUGIRIENDO LA ING. TAPIA QUE LOS OBJETIVOS DE 
APRENDIZAJE QUE EL ING. TAMA MENCIONA EN SU INFORME SEAN 
CONSIDERADOS PARA TODAS LAS CARRERAS DE LA FACULTAD. 
 
 

4.   VARIOS.-      

 

INFORME DEL ING. CARLOS MONSALVE A. SOBRE EXTENSIÓN DE 

BECA DOCTORAL DEL ING. DANIEL OCHOA D. (OFICIO EV-C8ADM-179-

08) Y SOLICITUD DEL ING. OCHOA. 

 

Se conoce la comunicación del Ing. Carlos Monsalve A., indicando que el Ing. Daniel 
OCHOA Donoso, ha sido becario de la FIEC con Contrato de Beca que se basa en la 
Resolución 2003-040 del Consejo Directivo de la FIEC, en la cual se aprobó que el Ing. 
Ochoa sea candidato para la beca de Doctorado dentro del Proyecto VLIR-ESPOL. 
 
Dicho contrato de beca se venció en Septiembre/2007, fecha desde la cual se han 
estado realizando gestiones que permitan financiar y extender el contrato de beca. En 
noviembre 09/2007 el Dr. Sidharta Gautama, Director de esta Beca Doctoral explica las 
razones por las que esta beca debería continuar 6 meses más a partir de 
noviembre/2007. 
 
En resolución 002-01102007 del 01 de octubre/2007, el Comité de Promotores del 
Programa VLIR-ESPOL, aprobó que los dineros destinados al año 2007 para la Beca 
Doctoral del Ing. Ochoa puedan usarse durante el 2008 y continuar con sus estudios;  
siendo esto aprobado por el Sr. Rector de la ESPOL el 10 de diciembre/2007, lo que 
permitirá financiar su permanencia en Bélgica, durante 3 meses a partir del mes de 
mayo/2008. 
 
Considerando que el Ing. Daniel Ochoa D., es un becario de la FIEC y teniendo un 
excelente desempeño y que la extensión de la Beca no implicaría egresos económicos 
de la FIEC, y que existe un plan definido para la terminación de su doctorado, solicita al 
Consejo Directivo de la FIEC se apruebe una extensión del Contrato de Beca hasta el 
31 de julio/2008.  
 
Se recibe en Comisión General al Ing. Daniel OCHOA D., quien hace una explicación 
más detallada  de  la petición de la extensión del contrato de beca doctoral. 
 
 
Luego de analizar dicha solicitud, se resuelve:  
 



RESOLUCIÓN 2008-110 

APROBAR LA EXTENSIÓN DEL CONTRATO DE LA BECA DOCTORAL DEL ING. 
DANIEL OCHOA D., HASTA EL 31 DE JULIO/2008, Y SOLICITAR AL SR. RECTOR 
DE LA ESPOL ASIGNAR LOS FONDOS CORRESPONDIENTES PARA LA 
CULMINACIÓN DEL MENCIONADO PROGRAMA DOCTORAL. 
 
 
 

SOLICITUD DE LA ING. MARISOL VILLACRÉS F., POSTULAR 

CANDIDATURA AL PROGRAMA FULLBRIGHT PARA EL DESARROLLO 

DE DOCENTES UNIVERSITARIOS 

 

Se conoce la comunicación de fecha  31 de marzo/2008, de la Ing. Marisol VILLACRES 
F., solicitando el aval académico de la FIEC, para su postulación al Programa Fullbright 
para el Desarrollo de Docentes Universitarios que tiene como propósito dar becas de 
estudios de post-grados en los Estados Unidos a personas dedicadas a la docencia. En 
caso de ser favorecida se necesita llenar un formulario que actualmente reposa en los 
archivos del Rectorado de la ESPOL. 
 
La Ing. Ana Teresa Tapia R., Coordinadora de la Carrera de Ingeniería en 
Computación, Especialización Sistemas de Información, expresa a los Miembros del 
Consejo Directivo sobre el cumplimiento satisfactorio que la Ing. Villacrés ha tenido 
durante los años que ha venido laborando con nosotros como Profesora Contratada 
cumpliendo  los objetivos y actuando de manera responsable en todas las tareas a ella 
encomendadas. 
 
Luego de analizar dicha comunicación, se resuelve:  
 

RESOLUCIÓN 2008-111 

La Fac. Ing. en Electricidad y Computación da el AVAL ACADÉMICO a la Ing. Marisol 
VILLACRES F., para su postulación en el Programa de Becas Fullbright, 
recomendando al Sr. Rector de la ESPOL emitir la solicitud de respaldo para su 
candidatura. 
 
 
 

COMUNICACIÓN DEL ING. CÉSAR MARTÍN M., COORDINADOR DEL 

ÁREA ELECTRÓNICA DE LA FIEC SUGIRIENDO LA POSTULACIÓN 

CANDIDATURA AL PROGRAMA FULLBRIGHT PARA EL DESARROLLO 

DE DOCENTES UNIVERSITARIOS AL ING. RONALD PONGUILLO I. 

 

Se conoce la comunicación CE-004-2008 de fecha  01 de Abril/2008, en la que el Ing. 
César MARTÍN M., Coordinador del Área de Electrónica de la FIEC, mediante Consulta 
recomiendan la participación en el “CONCURSO PARA LA OBTENCIÓN DE UNA 



BECA FULLBRIGHT  EN EL PROGRAMA DE DESARROLLO DE DOCENTES 
UNIVERSITARIOS”, al Ing. Ronald PONGUILLO I. En caso de ser favorecido se 
necesita llenar un formulario que actualmente reposa en los archivos del Rectorado de 
la ESPOL. 
 
El Ing. César MARTÍN M. emite un informe favorable del Área de Electrónica de la 
FIEC sobre las actividades académicas realizadas por el Ing. PONGUILLO, durante los 
años que tiene laborando en la Facultad como Profesor Contratado. 
 
 
Luego de analizar dicha comunicación, se resuelve:  
 

RESOLUCIÓN 2008-112 

La Fac. Ing. en Electricidad y Computación da el AVAL ACADÉMICO al Ing. Ronald 
PONGUILLO I., para su postulación en el Programa de Becas Fullbright, 
recomendando al Sr. Rector de la ESPOL emitir la solicitud de respaldo para su 
candidatura. 
 
 
 

5.  APROBACIÓN DE RESOLUCIONES DEL CONSEJO DIRECTIVO 

REUNIDOS EL 06 Y 25 DE FEBRERO/2008 

ACTA RESOLUCIONES CONSEJO DIRECTIVO DEL 06 DE FEBRERO DEL 2008  

 

Los miembros del Consejo Directivo analizan la Acta del CONSEJO DIRECTIVO del 06 de 
Febrero   del 2008. 
 

La Ing. A. TAPIA indica que en el punto 1, primer párrafo,  después de SE CONOCE se 

debe incluir Y SE PONE …….. 

 

La RESOLUCION 2008-035, indica el Ing. CEVALLOS que debe quedar   de la siguiente 

forma:   
 
NO ACEPTAR LAS CONVALIDACIONES SOLICITADAS DE LOS CURSOS DE LA 
ACADEMIA MICROSOFT,  EN VISTA DEL IMPACTO A LOS PROCESOS 
ADMINISTRATIVOS Y ACADÉMICOS Y EN EL PROCESO DE REGISTRO EN LÍNEA QUE 
ESTO IMPLICA.   
LOS CURSOS APROBADOS EN LA ACADEMIA MICROSOFT PUEDEN SER UTILIZADOS 
COMO HORAS DE SEMINARIOS APROBADOS.  
 
 
Luego de lo cual, se resuelve: 
 

RESOLUCION 2008-113 

APROBAR  LA ACTA DEL CONSEJO DIRECTIVO DE 06 de FEBRERO DEL 2008 CON LAS 
MODIFICACIONES INTRODUCIDAS.   
 



 

ACTA RESOLUCIONES CONSEJO DIRECTIVO DEL 25 DE FEBRERO DEL 2008  

 

Los miembros del Consejo Directivo analizan la Acta del CONSEJO DIRECTIVO  del 25 de 
Febrero del 2008..  
 
 
Luego de lo cual, se resuelve: 
 
 

RESOLUCION 2008-114 

APROBAR   POR UNANIMIDAD, LA ACTA DEL CONSEJO DIRECTIVO DEL 25 DE 
FEBRERO DEL 2008.   
 
 

6.   APROBACIÓN DE LA CONSULTA REALIZADA A LOS MIEMBROS DEL 

CONSEJO DIRECTIVO EL 26 MARZO/2008 (COORDINADOR ABET PARA LA 

CARRERA DE ING. EN COMPUTACIÓN. DRA. KATHERINE CHILUIZA G.) 

 

Los miembros del Consejo Directivo analizan la CONSULTA  del CONSEJO DIRECTIVO  
realizada el 26 de Marzo  del 2008.  
 
 
Luego de lo cual, se resuelve: 
 
 

RESOLUCION 2008-115 

APROBAR   POR UNANIMIDAD, LA CONSULTA DEL  CONSEJO DIRECTIVO REALIZADA 

EL  26 DE MARZO  DEL 2008.   


